

EKSPOS

Kirab Api Suci Porprov XV/2022 diarak Keliling Bali

Ray - EKSPOS.CO.ID

Nov 19, 2022 - 01:29



KARANGASEM - Api Suci Porprov Bali XV/2022 yang diambil dengan prosesi suci penyulutan di Tungku Agni, Pura Tegal Suci Pagenian, Besakih, Karangasem, berlanjut ke Mandapa Kesari Warmadewa, Balai Sasana Budaya di areal Pura Besakih, Karangasem, Jumat (18/11).

[Simak berita sebelumnya, klik link...](#)

Gema semarak pesta olahraga Provinsi ini terdengar bergetar dihati saat lagu Mars Patriot berkumandang yang diikuti oleh insan olahraga dan disaksikan para tamu undangan.

Dalam sambutan Ketua Pelaksana Porprov XV/2022 I Gusti Ngurah Oka Darmawan mengatakan bahwa api ini adalah energi, sebuah semangat dalam memperjuangkan sesuatu.

"Mendapatkan api Porprov XV/2022 bukan sembarangan ada proses yang luar biasa, proses spiritual, "ungkap Oka Darmawan.

Energi positif yang ada dalam simbol api suci Porprov ini diharapkan bisa menjadi energi untuk penyemangat para atlet, pelatih, juri dan lainnya dalam upaya menyukseskan Porprov XV/2022.

Ditanya soal arak-arakan api suci Porprov keliling Bali, dirinya menegaskan bahwa api yang telah diberikan kepada perwakilan Bupati Karangasem dan akan bersemayam satu hari di Buleleng.

"Setelah itu akan dibawa ke Denpasar melalui ke barat melalui Jembrana kemudian Tabanan, lalu Badung dan Denpasar"

Pelaksanaan Porprov XV/2022 adalah tanggal 20 November 2022 yang nanti berakhir tanggal 27 November 2022. Ia berharap semoga berjalan dengan lancar dan menginformasikan juga bahwa ada beberapa cabang olahraga (cabor) sudah mendahului bertanding.

Menemui perwakilan Gubernur Koster yang tidak bisa hadir dikarenakan kesibukan akhir dari G20 di Nusa Dua, Sekda Bali Dewa Made Indra melakukan pelepasan Api Suci Porprov yang diserahkan oleh Ketua Panitia Pelaksana Porprov Bali, I Gusti Ngurah Oka Darmawan kepada Sekda Bali Dewa Made Indra, untuk diserahkan kepada Sekda Karangasem Ketut Sedana Merta.

"Ketidakhadiran beliau (Wayan Koster, red) pada pagi hari ini tidak mengurangi rasa hormat beliau terhadap acara ini. Karena nanti, saat membuka Porprov itu adalah Pak Gubernur secara langsung. Karena itu saya menyampaikan permohonan maaf beliau," jelasnya mengakhiri. (Ray)